



令和4年6月30日 発行

初志貫徹。朝礼で呼びかけるもの。

6月13日（月）に定期の学年朝礼を行いました。私たち教員から、生徒の皆さんへの大切なメッセージとして以下の基本的なことを伝えました。

- ① 授業を大切にすること。
- ② 時間を守ること。

この2つです。入学から3ヶ月が経過し、緊張感をもってスタートしていた学年（各クラス）も、日々の生活の中で慣れや甘さが始まり、授業規律を再度整える目的で、朝礼を通して、学年生徒全体に呼びかけました。

4月の学年集会では、「3年後の皆さんの進路を見通して、先生たちは全力でしっかりとサポートする。」と主任である私から、子どもたちに思いを伝えました。そして、「授業を大切にすること。」また、「時間（チャイム）を守ること。」が必要不可欠であるとも伝えました。今回は、それらの内容に黄色信号が点灯し始めていることから、学年朝礼を通して、呼びかけたところです。

初志貫徹。期末テストも近いので、学生としての本分である、勉学に励んでもらいたいと考えています。

夏休みを有意義なものに。

7月19日（火）が1学期の終業式です。新型コロナウイルス感染症に関する世の中の動きも、新しい生活スタイルが確立されようとしています。（政府による海外旅行や国内旅行等も含めた緩和等々）

それに伴い、ご家族との大切な時間も、ここ2、3年のコロナ禍での生活とは違いを見せるのではないかでしょうか。夏休みには、ご家族での素敵な時間をお過ごしください。

しかし、子どもたちには、十分なくらいの時間があります。自信をもって取り組めた教科だけでなく、1学期に難しさを感じていた教科においても、再度、時間をかけて学び直しができるタイミングです。各教科から宿題がたくさん出題されると思いますが、ご家庭におきましても、子どもたちの学習への取り組みをサポートしていただければ幸いです。

学級・学年弁論大会が行われました。



各クラスの学級弁論では、一人一人が、自分の主張や想いを皆に伝える場として、素晴らしい時間を過ごせていたように思います。

17日（金）は体育館で学年弁論大会が開催されました。学級の代表となった弁士が、353名の前で堂々と論ずる姿に感動すると共に、成長を感じることができました。

新型コロナウイルス感染症の状況を考えた上で、今年度は校内全体での

弁論大会は教室にてオンラインでの開催となります。今回の学年弁論大会の結果を受け、さらに学年代表になった弁士の皆さんの活躍を期待しています。皆さん、本当に素晴らしい弁論、感動をありがとうございました。

備南東地区総合体育大会が終わりました。



6月18日～20日、25日の4日間で、備南東地区総合体育大会が開催されました。

各競技によって決められた県大会への出場枠を地区で争い、見事、勝利を積み重ねることで、出場権を獲得した部もあれば、悔し涙を飲んだ部もあったことだと思います。

1年生は、「チームにプレーで貢献する」もしくは、「チームを支える」の2通りでの関わり方であったと思います。いずれにせよ、2年生、3年生の頑張りが、今後の自分達の目標になつたのではないかと思います。長い夏休みは、目標をもって部活動に取り組んでほしいと思います。

また、梅雨が明ければ、大幅な気温の上昇が予測されます。運動部、文化部問わず、熱中症を含めた体調の管理に留意してください。多めの水分が大切です。（電解質の飲料水がおすすめです。ポカリスエットやアクエリアス等々）

ご家庭におかれましても、ご指導のほど、よろしくお願いします。

